



BUSINESS MATCHING BELANJA PRODUK DALAM NEGERI 2024

Menko Bidang Kemaritiman dan Investasi Luhut Binsar Pandjaitan (keenam kiri), Menteri Perindustrian Agus Gumiwang Kartasasmita (kelima kiri), Menparekraf Sandiagra Salahuddin Uno (tengah) dan Pj Gubernur Bali Sang Made Mahendra Jaya (keenam kanan) berfoto dengan peraih penghargaan penggunaan produk dalam negeri pada Business Matching Belanja Produk Dalam Negeri 2024 di kawasan Sanur, Denpasar, Bali, Kamis (7/3).

Wamendag: Kemajuan Teknologi dan Perekonomian Harus Berdampingan

Jerry Sambuaga mengatakan, kemajuan teknologi merupakan sesuatu yang tidak terhindarkan. Pemerintah selalu berupaya membuat mekanisme atau regulasi yang jelas agar penggunaan teknologi itu tidak justru merugikan. "Pengaturan teknologi harus melibatkan keseimbangan antara mendorong inovasi dan menjamin penggunaan yang etis, aman, dan akuntabel," ujar Jerry.

TANGERANG (IM) – Wakil Menteri Perdagangan Jerry Sambuaga menegaskan, kemajuan di bidang teknologi akan selalu beriringan dengan perkembangan dunia perekonomian. Salah satunya melalui ekonomi digital yang terus menjadi fokus pemerintah.

Hal ini disampaikan Wamendag Jerry saat memberikan sambutan pada Konferensi Internasional tentang Regulasi Teknologi di Asia yang diselenggarakan Universitas Pelita Harapan (UPH) di Tangerang, Banten, Kamis (7/3).

"Berbagai inovasi penggunaan teknologi telah terlibat di berbagai bidang seperti keuangan, pertanian, perdagangan, hingga peningkatan kinerja pemerintah dalam pelayanan publik," kata Jerry dikutip dari laman Kermendag.

Jerry menerangkan, perdagangan Indonesia yang menorehkan surplus secara konsisten juga tidak lepas dari upaya Kementerian Perdagangan untuk selalu berusaha memanfaatkan teknologi sebaik mungkin.

Menurutnya, kemajuan teknologi merupakan sesuatu yang tidak terhindarkan. Pemerintah selalu berupaya membuat mekanisme atau regulasi yang jelas agar penggunaan teknologi itu tidak justru merugikan. "Pengaturan teknologi harus melibatkan

keseimbangan antara mendorong inovasi dan menjamin penggunaan yang etis, aman, dan akuntabel," ujar Jerry.

Jerry menambahkan, salah satu tantangan yang dihadapi para pembuat kebijakan dalam mengeluarkan regulasi adalah kesenjangan digital yang lebar mengingat kondisi geografis, berbagai perkembangan masyarakat, dan permasalahan antara perkotaan dan pinggiran kota.

"Proses membuat regulasi yang baik harus mempertimbangkan berbagai sisi, agar inovasi digital benar-benar membawa dampak positif yang luas," jelasnya.

Aset kripto, lanjut Jerry, merupakan salah satu contoh produk ekonomi digital yang potensial. Kementerian Perdagangan melalui Badan

Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) secara strategis terus menyempurnakan, sekaligus mendorong upaya pengembangan Ekonomi Digital Indonesia. Selain itu, Kementerian Perdagangan juga terus memperluas upaya digitalisasi pasar, salah satunya dari sisi cara pembayaran.

"Dengan memperbanyak pembayaran secara digital di pasar, kita mengupayakan peningkatan inklusi keuangan. Misal, melalui pencatatan *cash flow* yang lebih rapi melalui transaksi digital. Nantinya hal tersebut akan mempermudah evaluasi saat pedagang mengajukan pinjaman ke bank," tandas Jerry. • pan

Pertamina International Shipping Cetak Laba US\$330 Juta di 2023

JAKARTA (IM) - PT Pertamina International Shipping (PIS), Subholding Integrated Marine Logistics Pertamina membukukan laba bersih sebesar US\$330 juta di 2023, naik 60,9 persen dibandingkan laba di 2022 sebesar US\$205 juta.

Kenaikan laba perusahaan didorong oleh pertumbuhan pendapatan di 2023, dimana PIS mencatat sebesar US\$3,3 miliar. Angka tersebut naik 17,6 persen dibanding pendapatan pada 2022 sebesar US\$2,83 miliar.

Dari sisi penghasilan sebelum bunga, pajak, depresiasi, dan amortisasi (EBITDA), perusahaan juga mencatat pertumbuhan sebesar 16,9 persen dari US\$847 juta di 2022 menjadi US\$990 juta di 2023 dengan persentase yang cukup stabil di 29,7 persen.

"Pertumbuhan pendapatan naik hingga US\$470 juta, ini sangat luar biasa dan apresiasi untuk kinerja di tahun 2023," kata Direktur Utama PIS Yoki Firnandi dalam keterangannya di Jakarta, dikutip dari Antara, Kamis (7/3).

Kenaikan laba dan pendapatan di 2023, lanjut Yoki, merupakan buah dari kinerja dan program transformasi perusahaan yang digaungkan lewat program Vessellation. Program itu merumuskan beberapa hal fundamental untuk kemudian dilakukan akselerasi bisnis perusahaan dan anak-anak usahanya.

"Kami lakukan transformasi, digitalisasi, reorganisasi agar bisnis bisa terakselerasi. Hasilnya, PIS bisa menambah armada, melakukan terobosan bisnis, ekspansi global, dan menambah revenue dari third party yang terus bertumbuh," katanya.

Yoki juga memaparkan kinerja positif PIS tersebut tak lepas dari sinergi dan kolaborasi dari Pertamina Group, yakni PT Pertamina

Patra Niaga, PT Kilang Pertamina Internasional, PT Pertamina Hulu Energi, dan PT PGN Tbk, yang selalu memberikan dukungan penuh dan mempercayakan bisnisnya kepada PIS.

"PIS tentunya selalu memberikan kualitas layanan terbaik yang tidak hanya mengutamakan ketepatan waktu dalam pengiriman, tetapi juga keamanan dan keselamatan dengan tetap menerapkan prinsip optimasi biaya dan efisiensi," katanya.

Tidak hanya dari kinerja keuangan dan angka-angka, pergerakan bisnis PIS juga terus mengutamakan aspek keselamatan, lingkungan, sosial masyarakat, dan tentunya selalu mendukung penuh komitmen transisi energi PT Pertamina (Persero).

PIS di 2023 juga menambah armada Very Large Gas Carrier (VLGC) Pertamina Gas Amaryllis, yang merupakan tanker dual fuel raksasa pertama di Indonesia yang ramah lingkungan. Termasuk dengan pemanfaatan biodiesel sebagai bahan bakar dari 146 kapal yang dioperasikan oleh perusahaan, sebagai wujud komitmen mendukung net zero emission (NZE) 2060 yang dicanangkan Pemerintah Indonesia.

Senada dengan itu, Vice President Corporate Communication Pertamina Fadjr Djoko Santoso menyampaikan bahwa kinerja positif PIS merupakan bukti nyata keberhasilan Subholding Pertamina yang mampu fokus mengembangkan bisnisnya sesuai dengan masing-masing perannya.

"Agresivitas PIS dalam mengembangkan bisnisnya baik di pasar domestik maupun internasional, dibuktikan dengan capaian kinerja keuangan 2023 yang baik. Artinya, Subholding Pertamina telah fokus menjalankan bisnis di masing-masing lini dan perannya," ujar Fadjr. • dot

Transaksi BRI Link Capai Rp1.400 Triliun per Tahun

JAKARTA (IM) - Direktur Utama PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Sunarso menyampaikan transaksi yang dilayani 741 ribu agen BRI Link di seluruh Indonesia mencapai Rp1.400 triliun per tahun.

"Volume transaksi di agen BRI Link itu setahun mencapai Rp1.400 triliun. Mungkin publik bertanya-tanya itu BRI dapat fee (biaya layanan) berapa? Nah, saya buka saja, BRI dapat fee sekitar Rp1,3 triliun dari agen BRI Link itu," ujarnya di Jakarta, dikutip dari Antara, Kamis (7/3).

Sementara itu, agen BRI Link menerima biaya layanan tidak kurang dari Rp3 triliun atau lebih dari dua kali lipat dibandingkan yang diterima oleh perseroan.

Menurutnya, volume transaksi dan biaya layanan

yang besar tersebut menarik dan mendorong antusiasme masyarakat untuk menjadi agen BRI Link. "Nanti, kalau berkunjung ke daerah-daerah, kadang-kadang (para agen) tidak menulis (memasang papan nama sebagai) 'agen BRI Link'. Mereka bilang 'ATM mini'," katanya.

Sunarso mengatakan bahwa penggunaan istilah "ATM mini" tersebut merupakan salah satu upaya transformasi untuk membuat masyarakat lebih familier dengan layanan BRI Link.

Ia berharap bahwa layanan BRI Link dapat mendorong pertumbuhan perekonomian nasional secara merata di seluruh wilayah.

Selain meningkatkan layanan BRI Link, BRI juga mendukung ketahanan ekonomi nasional melalui pem-

binaan Desa BRILiaN. "Alhamdulillah, kita sudah membina lebih dari 3.800 Desa BRILiaN. Dan Desa BRILiaN ini selalu kita motivasi melalui segala perlombaan. Juara satunya kita kasih hadiah Rp1 miliar untuk memperkuat perputaran ekonominya," ucapnya.

Di samping itu, Sunarso juga mengatakan bahwa pihaknya memberikan perhatian kepada UMKM untuk naik kelas.

Ia menyampaikan bahwa BRI telah memiliki aplikasi untuk memantau perkembangan setiap UMKM di kelas ultramikro, mikro, kecil, maupun menengah. "Alhamdulillah, sekarang sudah 1,2 juta UMKM yang naik kelas," ujarnya. • pan



RUPST BANK BENGKULU

Gubernur Bengkulu Rohidin Mersyah (kanan) menyaksikan Direktur Bisnis Bank Bengkulu Iswahyudi (kiri) menandatangani pakta integritas saat Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (RUPST) Bank Bengkulu di Bengkulu, Rabu (6/3). Dalam RUPST tersebut Bank Bengkulu mencatatkan kinerja keuangan positif sepanjang tahun 2023 dengan total aset tumbuh 4,20 persen year on year atau Rp9 triliun dari tahun sebelumnya senilai Rp8,7 triliun serta laba bersih unaudited Rp82,95 miliar sekaligus menetapkan Beni Harjono sebagai Dirut Bank Bengkulu dan Iswahyudi sebagai Direktur Bisnis Bank Bengkulu.

Indonesia Kembali Hadir di Hannover Messe 2024

JAKARTA (IM) - Indonesia sebagai official partner country Hannover Messe 2023 secara resmi menyerahkan perannya kepada Norwegia yang akan menjadi official partner country Hannover Messe 2024. Handover ceremony dari Indonesia ke Norwegia dilaksanakan pada Rabu (6/3), ditandai dengan penyerahan estafet Partner Country dari Staf Ahli Menteri Bidang Penguatan Kemampuan Industri Dalam Negeri Ignatius Warsito yang mewakili Indonesia kepada Wakil Duta Besar Norwegia di Indonesia Kristian Netland.

Seremoni tersebut juga turut dihadiri oleh Director of Partner Country and International Relations Deutsche Messe AG Marco Siebert serta Duta Besar Jerman untuk Indonesia Ina Lepel.

Sebagai negara dengan kemitraan terpanjang Hannover Messe, Indonesia dipastikan hadir kembali di ajang pameran industri terbesar di dunia Hannover Messe 2024 pada 22-26 April 2024 mendatang di Hannover, Jerman. "Partisipasi Indonesia pada Hannover Messe 2024 merupakan tindak lanjut dari peran sebagai Official Partner Country Hannover Messe 2023 dan sebagai salah satu upaya kampanye berkelanjutan dari kebijakan Making Indonesia 4.0," Warsito menjelaskan pada kesempatan Handover Ceremony & Press Conference Hannover Messe 2024 di Jakarta, dikutip dari laman Kemenperin, Kamis (7/3).

Ia menjelaskan, partisipasi ini juga dilakukan dalam rangka peningkatan ekspor, investasi, dan kerjasama industri serta branding atas posisi Indonesia sebagai salah satu kekuatan ekonomi dunia

global. Adapun tema besar yang diangkat pada Hannover Messe 2024 adalah "Energizing Sustainable Industry" dengan fokus pada lima kategori, yaitu Future Hub, Engineered Parts & Solutions, Automation, Motion & Drives, Digital Ecosystems, dan Energy Solutions.

Pada tahun 2024 ini, Paviliun Indonesia kembali mengangkat tagline "Infinite Journey" dengan logo Kapal Pinisi yang sama seperti tahun sebelumnya. Penggunaan kembali tagline tersebut adalah untuk memperkuat identitas Indonesia dan terus menyegarkan kembali citra Indonesia sepanjang peran Indonesia sebagai negara mitra resmi pada Hannover Messe 2023, serta melanjutkan semangat optimisme dan potensi masa depan yang luas, dan tidak terbatas di sektor industri.

Sebagai persiapan keikutsertaan di tahun ini, sejak tahun 2023 hingga saat ini, Kemenperin aktif melakukan inisiasi dan persiapan untuk Hannover Messe 2024, antara lain kegiatan sosialisasi, sourcing atau kurasi calon co-exhibitor, dan penyusunan konsep serta desain Paviliun Indonesia guna mendukung keberhasilan yang sama seperti pada keikutsertaan sebelumnya.

"Lokasi Paviliun Indonesia pada pagelaran Hannover Messe 2024 akan berada di Hall 4 (Booth G52) dengan luas 100 m2. Selain kegiatan ekshibisi, di paviliun juga akan digelar seminar dan forum pertemuan bisnis bagi perusahaan dan pelaku industri asal Indonesia untuk memperkenalkan produk dan layanannya kepada pengunjung dan calon mitra bisnis potensial," jelas Warsito. • dro

Mandiri Capital Indonesia Tuntaskan Zenith Accelerator Pacu Integrasi Bisnis

JAKARTA (IM) - PT Mandiri Capital Indonesia (MCI), salah satu perusahaan modal ventura di bawah Mandiri Group telah menggelar Zenith Graduation Day sebagai penutup dari serangkaian program Zenith Accelerator Batch Pertama.

Program Zenith Accelerator dari MCI bertujuan untuk mengakselerasi integrasi bisnis dengan unit bisnis yang berada di dalam ekosistem Bank Mandiri dan Perusahaan Anak.

"Melalui Zenith, MCI berkomitmen penuh untuk mengakselerasi inovasi dan pertumbuhan berkelanjutan di seluruh ekosistem Mandiri Group," kata CEO Mandiri Capital Indonesia Ronald Simorangkir di Jakarta, dikutip dari Antara, Kamis (7/3).

Fase awal Zenith Accelerator yang mencakup kurasi dan seleksi perusahaan rintisan (startup) dimulai pada bulan Oktober 2023. Kemudian terpilih enam finalis startup, mereka menjalani serangkaian pembinaan intensif selama empat bulan, yang meliputi sesi Mentoring, Synergy Creation dan Synergy Acceleration.

Saat sesi pembinaan, startup terpilih dibimbing oleh para mentor berpengalaman untuk mendapatkan wawasan bisnis.

Kemudian, di sesi synergy creation dan acceleration, mereka bertemu dengan beberapa pemangku kepentingan (stakeholder) dalam satu sesi untuk menjajaki kerjasama.

"Keberhasilan integrasi keenam startup finalis dengan unit bisnis kami tidak hanya merupakan langkah maju dalam kerjasama strategis, tetapi juga membuktikan adanya peningkatan signifikan dalam efisiensi operasional dan penciptaan nilai tambah

bagi Mandiri Group," ujar Ronald.

Mengusung tema 'Catalyzing Growth, Innovation and Sustainability', Zenith Accelerator memilih enam finalis startup di antaranya Rekosisem, Lifepack, Fishlog, Praktis, AI Rudder, dan Imajin.

Keenam startup itu bergerak di berbagai bidang mulai teknologi kecerdasan buatan (AI) hingga akuakultur serta sudah mengembangkan sejumlah sinergi strategis bersama Bank Mandiri.

Pertama, melalui AI Rudder, Bank Mandiri mengintegrasikan teknologi asistansi suara untuk mempermudah proses penagihan kredit dan meningkatkan efisiensi kerja agen penagih.

Kedua, terdapat skema kerjasama loan referral dengan Imajin, yang memungkinkan Bank Mandiri memberikan kredit kepada mitra manufaktur Imajin dengan potensi di Indonesia Manufacturing Market sebesar 253K tier 2 (industri manufaktur skala kecil) dan 4,1 Juta Tier 3 (industri manufaktur skala mikro).

Selain itu kerjasama dengan skema kredit investasi dimana Bank Mandiri memberikan fasilitas kredit untuk pembelian mesin kepada Imajin.

Selanjutnya, Bank Mandiri mengimplementasikan skema loan referral dengan Fishlog dengan memberikan kredit kepada mitra Fishlog di industri perikanan.

Dengan Lifepack, Bank Mandiri akan menjalankan integrasi produk Kredit Usaha Mikro Talangan yang memfasilitasi apotek rekanan Lifepack untuk memperoleh fasilitas kredit dalam pembelian obat-obatan melalui platform Tetama milik Lifepack. • hen